



Le président du DREE a rencontré le nonce apostolique en Russie



Le 1^{er} septembre 2021, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures l'archevêque Giovanni D'Aniello, nonce apostolique en Fédération de Russie.

L'entretien a porté sur l'avancement des projets sociaux, culturels et éducatifs communs à l'Église orthodoxe russe et à l'Église catholique romaine.

Les interlocuteurs ont souligné l'importance de ce haut niveau de coopération, primordial dans un contexte de développement de l'action caritative des deux principales Églises chrétiennes, face à la pandémie de Covid-19.